
中華基督教會全完中學家長教師會 

第二十四屆執委會第一次會議紀錄 

日期  :  二零一七年十一月二十四日(星期五)  

時間  : 晚上七時正  

地點  : 全完中學教員休息室  

 

附件一 :  2017-2018 第一次財務報告 (截至 2017 年 11 月 24 日)  

附件二 :  2017-2018 家長通訊－討論事項 

 

議程 :   

 1)  通過上次會議記錄  

    林渝瑩家長動議，梁嘉茵家長和議，無人反對，一致通過。 

2)  跟進事項  

郭楊寶儀老師報告，本會早前向家庭與學校合作活動計劃申請資助，現獲批經常津貼   

$5372、兩項活動津貼共$10000，總資助額為$15372，款項尚未存入本校家教會戶口。 

3)  報告事項 

3.1 財政報告  

陳純純家長報告 2017 年 11 月 5 日至 2017 年 11 月 24 日期間的財政賬目。截至 2017 年 11

月 24 日，本會結餘為港幣 214 元。詳細帳目見附件(一)。 

楊文龍家長動議，冼金燕主席和議，無人反對，一致通過。 

 

 

 

3.2 家長校董選舉 

出席者： 家長委員  教師委員 

 冼金燕 (主席/ 義工團團長)  郭楊寶儀 (副主席) 

 林渝瑩 (副主席/ 義工團副團長)  陳蕙瑜 (稽核) 

 陳純純 (司庫/ 綠組義工組長)  邱曉嵐 (文書) 

 鄭偉玲 (文書)  李高栩欣 (宣傳) 

 梁嘉茵 (宣傳/ 紫組義工組長)  梁許寶珠副校長 (文娛聯誼) 

 高劍峰 (文娛聯誼/ 藍組義工組長)  陳麗芬 (康樂) 

 蘇兆婷 (康樂/ 黃組義工副組長)  洪蘇美琪 (總務) 

 楊文龍 (總務/ 藍組義工副組長)  
 

 廖彩鳳 (候補執委(總務)/ 黄組義工組長)   

 黃麗群 (候補執委(康樂)/ 綠組義工組長)   



家長校董選舉於 9 月 27 日順利完成，投票率達 72.58%。冼金燕主席及黃偉耀校長當天協

助監票，最後陳純純家長以 402 票當選為家長校董，林渝瑩家長以 367 票當選為替代家長

校董。 

3.3  中一家長分享會 

中一家長分享會於 9 月 29 日晚上舉行，當天有 60 位中一家長、10 名中一學生、12 位家

長義工及 6 位家長義工兒女出席，合共 88 人。根據活動問卷結果顯示，約三成家長表示

很喜歡活動形式；約六成家長表示喜歡活動形式。家長最喜歡的部份為「分班交流時

間」，另一位家長提出宜增加分組活動空間、平均分配各組人數及縮短家長、學生分享

時間。 

3.4  監察小食部工作及會晤學生會幹事會 

廖彩鳳家長及梁嘉茵家長於 10 月 24 日進行小食部監測工作。廖彩鳳家長表示小食部的

衛生情況較之前理想，當天的熟食已售清，惟發現生熟食物未有妥善分開存放、雪櫃底

部有血水等問題；梁嘉茵家長表示小食部部份雪櫃未能顯示溫度、存放雞蛋及芝士的雪

櫃溫度過高、焗麵包機底部有很多麵面碎、抽油煙機頂部多塵、筲箕有污積等。此外，

小食部職員處理食物的方法不妥當，如將未能售出的熟食雪藏再翻熱出售、未能出售的

熱維他奶不會即日丟棄等。家長於當天已即時向劉副校長反映相關情況。 

 

郭楊寶儀老師表示已收到維他天地的書面回覆。維他天地表示對事件關注，並回覆了 11

個項目。維他天地了解情況後，認為事件屬個別員工疏忽，已即時向員工進行跟進工

作。詳細報告見附件(二)。校方會繼續跟進小食部的情況。 

 

陳純純家長報告與學生會幹事會會晤的情況。於會晤中，學生會幹事向家長講述本年度

之計劃，學生會希望透過舉辦多項活動為同學帶來歡樂，減少壓力，活動包括有「全完

有嘻哈」、「3 on 3 籃球比賽」等。另外，本年度為學生會成立 30 周年，學生會將印製

名為《三十而立》的小冊子，講述學生會歷史、「全完七大不思議」等。學生會亦會製

作 30 周年紀念文件夾贈送全校同學及家長。 

 

學生會早前向同學進行調查，並就調查結果向校方提出四項訴求，包括(一)早會時間過

長、(二)班際清潔比賽欠公平、(三)統測期間減少功課及(四)中六統測改為模擬試。另

外，學生會本年暫不需家教會資助。就學生會的訴求，梁許寶珠副校長作出下列回應：

(一)早會時間已於時間表上清晰列明，時間為 15 分鐘，領袖生每天進行計時，不存在超

時及時間過長等問題，而過往天氣寒冷時，校方亦安排學生於課室內進行早會；(二) 班

際清潔比賽於每天四時前已進行評分，校方曾與相關老師檢討評分程序，未發現有任何

不公平之處；(三) 統測期間已不收取功課，但預習等家課仍需進行，以配合課堂教學需

要；(四)中六統測不可改為模擬試，原因為各科進度不一，但校方已根據各科需要彈性安

排統測的時間。 

 

 

 



3.5  會員大會 

已於 11 月 4 日順利舉行，郭楊寶儀老師感謝家教會、義工團隊的參與及陳純純家長的分

享，總出席人數約 300 人。為避免浪費紙張及文件夾，今年新安排財務報告、會務報告

及會議紀錄用簡報顯示。另外，以一張 A4 紙列印程序表。高劍峰家長詢問下年度是否

沿用中一家長及家長義工一起上台影相及領取感謝證書。因為今年有些中一家長未有付

出，對上台領獎表示尷尬。洪蘇美琪老師回應，此項安排目的是提高家長們的投入感與

參與度，如家長對感謝狀的頒發有任何意見，也可向她提出。鄭偉玲家長補充，於家長

上台時，可在宣佈時表達得更清晰，例如字眼運用的轉變，以減少尷尬情況。冼金燕主

席回應，於新生註冊日招募家長義工甚為困難，一同上台領感謝狀的安排有鼓勵的作

用。 

     4) 討論事項 

4.1 親子旅行 

蘇兆婷家長報告本年度親子旅行地點為鯉魚門公園，每人七十元入場費(當中包括燒烤費

用)。於本月 20 日已截止報名，共 128 人報名，其中包括 20 名校友、8 名老師、11 名職

工。現時已向 128 人發繳費通知，還有 13 個剩餘名額。關於燒烤食物安排，經會上討論

後，由陳純純家長及郭楊寶儀老師動議 A 餐及 B 餐各 90 盒，林渝瑩家長和議，無人反

對，一致通過。蘇兆婷家長提醒不可外帶食物進場。另外，在車上進行活動的獎品由冼

金燕主席準備。陳純純家長提議家教會資助 200 元作親子遊戲獎品經費，梁嘉茵家長和

議，無人反對，一致通過。 

 

關於截止報名後的處理，冼金燕主席提出除工作人員外，宜抽籤決定截止報名後的家長

安排。而工作人員名額剩十個，今天將會截止。另外，上次會議中動議只限十名職工參

加，惟今次報名的職工共有十一名，郭楊寶儀老師建議十一名職工均可參加是次旅行，

梁嘉茵家長和議，無人反對，一致通過。高劍峰家長詢問學校會否向職工說明只限十名

職工參與的建議。梁許寶珠副校長回應，職工是學校的一份子，服務學校多年，應予以

尊重，故未有向他們提出上次會議之動議內容。鄭偉玲家長回應，可放寬職工參加的人

數上限，以加強彈性。   

4.2  家長通訊 

 家長通訊各稿件的截稿日期為 12 月 21 日，詳見附件二。 

 

4.3  家長講座及工作坊 

  梁許寶珠副校長報告網絡知識工作坊（介紹社交媒體、網上語言、犯法案例），時間為

一 

  小時，日期為四月十四日(六)的下午，待時間日期確定後會與洪蘇美琪老師聯絡。冼金燕 

  主席提議當天 3:30pm 後，約一小時可安排烹飪班，由楊文龍家長教授蛋糕製作，梁嘉茵 

  家長教授砵仔糕。郭楊寶儀老師提議義工團活動可舉辦親子地壺比賽及鄭偉玲家長亦建

議 

    可於禮堂底舉辦親子卡拉 OK。洪蘇美琪老師表示會先咨詢各家長的意見及舉行日期。 



4.4 義工團活動 

洪蘇美琪老師報告 12 月 15 日是家長義工團舉辦之盆菜宴，截止日期為下週一。截至現

時， 

  已有 6 位執委及 44 名家長報名，各組組長可再多鼓勵家長參與。洪蘇美琪老師續報告計 

  劃來年將舉辦烹飪班。另外，五十週年校慶，家長義工團亦會協助製作小禮物，如有任

何 

  建議，可聯絡洪蘇美琪老師。 

 

4.5 本年度學生活動資助方式 

本年度家教會給予學校的資助為 15,000 元，學校已用 12,000 元資助 16-17 年學生活動(交

流團)。冼金燕主席建議家教會於 1718 年度資助學校上限為 15,000 元作為學生活動之

用。冼金燕家長動議，梁嘉茵家長和議，無人反對，一致通過。 

 

4.6  區會慈愛券 

    郭楊寶儀老師報告區會為傳播愛信息，並詢問家教會會否購買慈愛券或捐款予機構。冼

金 

  燕主席提出過往慣例均是捐贈 500 元以購買慈愛券，陳純純家長動議捐贈 500 元購買慈

愛 

  券，林渝瑩家長、蘇兆婷家長和議，無人反對，一致通過。 

 

       5) 其他事項 

郭楊寶儀老師誠邀家長出席 11 月 29 日於荃灣城門谷泳池舉行的水運會，並邀請冼金燕

主 

席及陳純純家長作為頒獎禮嘉賓。歡迎家長來觀賽，但若要到池邊，則須穿上膠拖鞋。

另  

  外，陸運會的頒獎家長代表待定，須於 12 月 20 日約三點出席頒獎。 

 

冼金燕主席延續上次會議內容－頒發紀念座予廖彩鳳家長。郭楊寶儀老師詢問是否家長

執 

  委離任後均會頒發此獎。冼金燕主席回應必須連續三屆參加選舉，成為家長委員並有八

成 

    出席活動的比率才會獲頒發，並非年年均有此獎的設立。冼金燕主席動議，陳純純家長

和 

    議，無人反對，一致通過。 

 

冼金燕主席提出連續兩年都出現校服有異味的情況，望學校與校服供應商跟進。梁許寶

珠 

  副校長回應，家長應直接與學校聯絡或致電予郭智鋒老師查詢。 

 



林渝瑩家長詢問中四續辦學生八達通事宜，梁許寶珠副校長回應班主任於九月一日開學

已 

  提醒學生續辦。 

 

陳純純家長提出男同學表示學校男廁出現損壞情況，故造成不便。梁許寶珠副校長回

應， 

  應提醒學生如遇到以上情況，應主動到校務處反映，讓學校可即時處理及跟進。 

 

高劍峰家長補充中一家長分享會當日情況，當天只有洪蘇美琪一位老師出現，而家長亦

反 

  映當日亦無校長出席。冼金燕主席回應，當日郭楊寶儀老師因病缺席。另外，高劍峰家

長 

  提醒宜更新義工團的佈告版。 

6) 下次開會日期  

     2018 年 1 月 19 日(星期五) 晚上 7 時正，地點為全完中學教員休息室。  

7)  會議於晚上 9 時 02 分結束     

                                                                                                                                    

主席 :                                                                                                                                                                                              冼金燕  

                                                                                                                                       文書 :                                                                                                                                                                                                邱曉嵐  

                                                                                                                                     日期 : 二零一八年一月十三日                                                                                                                                                                               


